

SPENDE HILFT FEUERWEHR BAD ABBACH BEI AUSBILDUNG DER JUGEND



Konrad Spies (Mitte links) übergab den Scheck der Angrüner Stiftung an Heinrich Zettl.

„Technisch sind wir jetzt auf dem neuesten Stand!“ Heinrich Zettl, Vorsitzender der Freiwilligen Feuerwehr Bad Abbach, freute sich über eine Spende der Angrüner-Stiftung. „Für 2.100 Euro haben wir Beamer, Computer und eine Leinwand angeschafft. Die Spende von 1.500 Euro haben wir hier investiert, den Rest hat die Feuerwehr finanziert.“

Im Unterrichtsraum des Feuerwehr-Hauses an der Dr.-Franz-Schmitz nahm er den symbolischen Scheck von Konrad Spies, Vorsitzender der Stiftung, entgegen. Zettl: „Nun sind wir für die Ausbildung unserer Jugend noch besser gerüstet!“

Text und Foto: BvS – Bad Abbacher